
                                 
 

Prot. n. 06/2024 
        Al Comandante VV.F. di Catania 

Dott. Ing. Salvatore TAFARO 
 

 

Oggetto: Mancata emissione card elettroniche buoni pasto. 
 

  Egregio Comandante, 

  alle scriventi OO.SS giungono rimostranze da parte del personale neo assegnato al 
Comando di Catania con mobilità nazionale del 30 ottobre 2023, circa la mancata emissione 
delle card elettroniche relative ai buoni pasto. 

Con lo stesso spirito collaborativo che le scriventi OO.SS. hanno da sempre assunto 
nell'affrontare i problemi del personale ovvero del Comando, si è cercato in tutti i modi di venire 
a capo di tale problematica e, da quanto ci risulta, non esiste un modello procedurale ufficiale, ne 
tanto meno un modulo da compilare ed inoltrare all’ufficio competente, per richiedere quanto in 
oggetto; difatti il tutto si svolge con comunicazioni ufficiose o tramite l’antico metodo di 
comunicazione del “passaparola” tra colleghi. 

A riprova di quanto sopra, ad oggi in nessun O.d.G. di assegnazione del personale da 
modalità nazionale sono mai state riportate le procedure per l’ottenimento delle card in oggetto, 
né tantomeno di adempimenti vari quali adesioni presso gli elenchi delle vigilanze, ex legge 626, 
straordinari in turno, straordinari in emergenza, etc. etc. 

Per quanto sopra esposto, le scriventi OO.SS. chiedono alla S.V. di voler provvedere ad 
instituire un modello organizzativo che possa superare tale criticità, mettendo il personale in 
entrata al Comando, nelle condizioni di poter adempiere in modo strutturato a tutte quelle attività 
preliminari che gli consentono di poter usufruire dei vari servizi erogati dal Comando. 

 A tal fine si chiede di definire nel più breve tempo possibile la problematica riguardante la 
mancata erogazione delle card elettroniche per l’accredito dei buoni pasto, per il quale proprio il 
personale in entrata, in mancanza di una procedura consolidata, ha provveduto in differenti modi 
a farne richiesta ma che però a distanza di 4 mesi ancora oggi attende che gli vengano consegnate 
non permettendogli di fatto di vedersi accreditati i buoni pasto maturati. 

Inoltre, apprezzando il lavoro svolto da parte dell’ufficio competente, circa il superamento 
della forte criticità relativa alla normalizzazione dell’accreditamento dei buoni pasto in tempi 
ragionevoli, viste le continue richieste di ragguagli alle scriventi OO.SS. da parte di tutto il 
personale del Comando relative alle mensilità dei buoni pasto accreditati, sarebbe auspicabile 
predisporre periodicamente, come nel recente passato, un sistema informativo tramite ordine del 
giorno che permetta di informare nel merito tutto il personale avente diritto sulle mensilità 
erogate. 

Certi che lo spirito collaborativo manifestato da queste OO.SS, possa essere accolto 
favorevolmente, in attesa di gradito riscontro con l’occasione porgiamo cordiali saluti. 
 
Catania, lì 07/03/2024 

 


